

・杉並区立中瀬中学校 学校運営協議会だより【令和6年7月】

中瀬中学校 学校運営協議会

会長 唐澤 弘子

・令和6年7月8日学校運営協議会の概要・

1. 期末考査も終り夏休み前の充実した時期、学校の様子や予定を伺い、意見交換を行いました。
 - ① 音楽発表会（10月）に向けての準備が始まりだしています。
 - ・SDC s 異学年グループワーク（グループは年間変更せず）（7/4）・漢字検定（7/5）・社会保険労務士講座・卒業生の話を聞く会（受験勉強 進学意義やアドバイスなど。大学生に依頼）（7/6）も終了、修学旅行発表会（7/6）では素晴らしい発表が行われたようです。（天候急変もありその分思い出深いものになった旅行の状況については、「中瀬学校通信NO436、7月8日号」に3日間の様子が詳しく載っています）
 - ・PTA主催高校説明会（7/6）には7高校の参加を頂き、生徒保護者延べ400名の出席がありました。10年ほど前に手探りで始めたこのPTA企画は、じっくりと質疑応答も出来ることで生徒や保護者から高く評価されている定番行事、参加高校にも好評価を頂いているようです。今後は専門学科（商業・工科など）も視野に入れ、受験ニーズの多い高校にも参加を要請していく意向のようです。
 - ② 道徳地区公開講座（6/19）について、周知のための広報活動の更なる徹底をとの意見が出されました。校舎新築工事中で来校し難いというハンディがあります。保護者が参観出来る他の行事なども含め、まなびポケットでの配信を徹底するとの方向です。
 - ③ セーフティ教室（7/16「性被害」）について質疑が有りました。近年必ず取り上げられるようになった夏休み前の重要なテーマです。男女交際・人間関係・命などを内容とし、保護者の認識や意識も多様でナイーブでもあります。助産師さんによる命の話と絡めることで自分事として聞き、知識だけでなく困ったときの相談窓口なども紹介するという配慮もされているようです。
 - ④ 夏休み（7/22～）には・パワーアップ教室（全学年）・三者面談（3年）・学びの教室面談など、始業式（9/2）以降・スペシャルオリンピックス（9/7）・職場体験（2年生9/10～12）などが予定されています
2. 給食食材高騰の影響について意見交換を行いました。
先月も話題になりましたが、「給食の量や質に影響が出てはいないか？」という懸念が継続しています。タイトな予算の中で必要カロリーを維持する給食業者の工夫や努力には敬意を表しますが、遺憾ながら物価高騰の傾向は変わっておらず、工夫の限度を超えて考えられます。行政の動きを期待し、行政を動かす努力も必要では？という認識です。（詳細省略）
3. 「補足」 運営協議会終了後 生徒会役員（7名）との懇談交流会を行いました。
3グループに分かれての意見交換、共通の質問「今の中瀬を採点すれば何点を付けますか？」へのそれぞれの評価及びその理由・・をスタートとして、給食の問題 仮校舎の問題 タブレットの問題・・などなど多くの話が出来ました。役員生徒の問題意識と積極的姿勢には心からの敬意を表します。
(詳細は「運営協議会だより」年度版に掲載予定)

以上

【運営協議会予定】次回 9月9日（月） 以降・10月21日（月）・11月18日（月）・12月16日（月）

・令和7年1月8日（水）・2月17日（月）・3月17日（月）〔1月8日は13:00～、それ以外はいずれも15:00～〕

（CS 広報月刊版）